



# Rivero y Corchado lucharán en segunda vuelta por el rectorado de la USAL

Los dos catedráticos han sido los que más votos ponderados han obtenido de los cuatro aspirantes al cargo

## EL NORTE

**SALAMANCA.** La relevante movilización del sector estudiantil –votó la cuarta parte de los estudiantes de grado– resultó determinante para que el catedrático de Derecho Administrativo, Ricardo Rivero, resultara vencedor ayer en las apasionantes elecciones a rector de la Universidad de Salamanca. Sin embargo, Rivero no alcanzó la mayoría absoluta requerida en la primera vuelta –logró exactamente el 37,76% de los votos ponderados–, lo que le obligará a disputarse el sillón rectoral en la segunda vuelta electoral el próximo día 30 con el catedrático de Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial, Juan Manuel Corchado, que quedó seis puntos por debajo, con un índice de voto ponderado del 31,16%.

Rivero no solo cosechó la victoria estudiantil –2.369 papeletas a su favor frente a los 1.167 sufragios emitidos en favor de Corchado– sino también obtuvo el triunfo entre el personal de administración y servicios, con 427 votos frente a los 219 contabilizados por el vicerrector de Investigación.

Los otros dos aspirantes al cargo rectoral quedaron fuera de la pugna. María Ángeles Serrano se alzó con un meritorio porcentaje del 27,36% del voto ponderado, mientras que el catedrático de Antropología Social, Francisco Giner Abati, se tuvo que conformar con un minoritario 3,72%.



Ricardo Rivero y Juan Manuel Corchado concurrirán a la segunda vuelta de las elecciones. :: J. M. GARCÍA-EFE

Sin embargo, la catedrática de Bioquímica y Biología Molecular quedó segunda en el número real de votos emitidos, dado que su opción académica fue votada por 2.265 universitarios, mientras que la corriente académica de Juan Manuel Corchado computó a su favor 2.115 sufragios. No obstante, el mecanismo estipulado para los comicios rectorales –el voto ponderado– facilitó a Corchado el pasaporte académico para acceder a la votación del día 30.

## Sectores

Por sectores, Rivero ganó en cuatro de los siete establecidos, como fueron el bloque del profesorado asociado (126 votos), estudiantes de Máster y doctorado (165), estudiantes de grado (los 2.369 votos citados) y el personal de administración y servicios, con 427.

En cambio, Corchado consiguió la victoria en los tres sectores restantes, los tres encuadrados dentro de la plantilla del profesorado y que representa el 51% del voto ponderado: Así el vicerrector de Investigación y Transferencia recibió 364 votos de los profesores doctor con vinculación permanentes integrado fundamentalmente por catedráticos y profesores titulares (364 votos), resto de categorías del profesorado con excepción de pro-

fesorado asociado (76) y ayudantes y personal investigador en formación (99).

En cuanto a los niveles de participación, la mayor afluencia de votantes se registró entre los estudiantes de grado, con el 63,9% del total de papeletas emitidas en las urnas, seguido de los profesores doctores con vinculación permanente, con el 12,7%; y el personal de administración y servicios, con el 10,5%.